



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

FUNDAMENTO DE ACUACULTURA

MATERIA

SEDANO GARCIA BARREDA

DOCENTE

ENFERMEDADES EN PECES

TRABAJO

RICARDO LUIS CALDERON

ALUMNO

MEDICINA VETERINARIA Y ZOOTECNIA

LICENCIATURA

12 DE JULIO DEL 2020, TAPACHULA, CHIAPAS

Enfermedades en peces.

Hidropesía

La hidropesía es una enfermedad que se manifiesta en los peces, cuando presentan una retención de líquidos en su cuerpo.

Puede ser causada por una mala alimentación o por contaminación en el agua, afectando sus intestinos o riñones. Por ende, el pez se hincha, pierde el apetito y tiene problemas para deponer.

Esta enfermedad puede ser bacteriana o viral, por lo que hay que evitar el contagio a otros peces aislando al afectado en una pecera diferente, misma donde se le aplicará el tratamiento.

Cuando la enfermedad es bacteriana el pez puede curarse con tratamiento, por el contrario, cuando es viral o genética ya no hay nada que hacer.

Esta enfermedad presenta síntomas que pueden ser reconocidos a simple vista:

Aletas y escamas erizadas, hinchazón anormal del abdomen, exoftalmia, heces blancas y largas, dificultades para flotar, el pez nada de lado, boca abajo o se mantiene muy cerca de la superficie, úlceras, hemorragias.

Tratamiento: antibióticos como Metronidazol y antiinflamatorios como Prednisona. También medicamentos como la Amoxicilina, que es un potente antibiótico.

Dactylogyrus

Síntomas: el pez se muestra nervioso y le cuesta respirar. Su color se vuelve más oscuro y sus ojos, vidriosos. Si el diagnóstico es grave, se le inflaman las branquias. También se frota contra las piedras.

Causas: las membranas branquiales del pez se contaminan de parásitos tan pequeños que pasan inadvertidos.

Tratamiento: el Sterazin se puede conseguir en tiendas especializadas. El tratamiento puede ser bastante largo.

Piojos

Síntomas: su cuerpo se ve plagado de parásitos diminutos y redondos, y se frota contra las rocas.

Causas: los piojos se fijan con sus ventosas a la piel del pez, penetran en él para alimentarse y depositan sus huevos. Luego buscan más peces para repetir la misma acción.

Tratamiento: debemos trasladar aquellos peces con piojos a otro acuario para mantenerlos en cuarentena. Con ayuda de unas pinzas removemos los parásitos enganchados en su piel. También tenemos que depositar en el acuario principal la cantidad de Metriponate que nos recomienden en la tienda especializada.